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議      長  日程第１「認定第１号平成28年度松田町一般会計歳入歳出決算の認定につい

て（一般会計決算審査特別委員会報告）」を議題といたします。 

本件については一般会計決算審査特別委員会の審査報告を求めます。委員長、

平野由里子君。 

決算審査特別委員長  皆様おはようございます。きのうは１日どうもお疲れさまでした。それでは

読まさせていただきます。 

 平成29年９月19日、松田町議会議長 井上栄一殿。決算審査特別委員会委員

長 平野由里子。決算審査特別委員会報告書。本委員会は、９月19日の午前９

時より役場４階大会議室において、委員10名出席のもとに委員会を開催し、平

成29年第３回議会定例会において付託された認定第１号「平成28年度松田町一

般会計歳入歳出決算の認定」について、慎重に審査いたしましたので、次のと

おり報告します。 

記。１、審査の結果。採決により賛成全員で認定すべきものと決定しました。 

２、審査の内容。歳入については一括、歳出については各款を単位として、

適切な執行がされたかを中心に審査を行いました。なお、今後は次のことにつ

いて留意し執行されたい。 

（１） 歳入は、自主財源としての町税の増収を図り、今後の投資的事業の増

大に鑑み、財源確保に努められたい。 

（２） 財政計画を綿密に策定し、基金等の計画的な積み立てを図られたい。 

（３） 新たに整備する籠場町営住宅と既存の町営住宅の統廃合を実施すると

ともに、土地の有効活用を図られたい。 

（４） 寄中学校の統合に伴い、その後の具体的な活性化策を早急に取り組ま

れたい。 

（５） 決算審査特別委員会で指摘された事項について改善・研究し、今後の

事業を実施されたい。 

以上です。 

議      長  一般会計決算審査特別委員会委員長の報告が終わりました。これより質疑に

入ります。 

（「なし」の声あり ） 
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質疑なしとのお声ですが、質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。討論に入ります。 

（「省略」の声あり ） 

討論省略とのお声ですが、討論を省略して採決を行って御異議ございません

か。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。討論を省略し採決を行います。認定第１号平成28年度

松田町一般会計歳入歳出決算の認定について、委員会報告のとおり決すること

に賛成の方の起立を求めます。 

起立全員であります。よって、本案は委員会報告のとおり認定されました。 


